



CUENTAS. El informe fue entregado a los diputados.

ASF

Observan a Zacatecas por \$25 millones

**SAÚL ORTEGA
ZACATECAS**

La Auditoría Superior de la Federación (ASF), en el primer Informe del Resultado de la Fiscalización Superior de la Cuenta Pública 2021, realizó observaciones al gobierno de Zacatecas por 25 millones 252 mil 400 pesos.

Del total del monto, logró una recuperación por 372 mil 600 y quedaron pendientes de ser aclarados 24 millones 879 mil 800 pesos.

Del Fondo de Aportaciones para la Seguridad Pública de los Estados deben aclararse alrededor de 5 millones 499 mil.

De acuerdo con los resultados de la auditoría hubo incumplimientos de la normativa en materia de transferencia de recursos, destino de los recursos, adquisiciones, arrendamientos y servicios, y transparencia.

Lo anterior debido a que la Secretaría de Finanzas (Sefin) envió de manera extemporánea a la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) los recibos de los recursos de este fondo, al igual que la aportación estatal.

La ASF detectó que no se destinaron a los objetivos del fondo; por no acreditar la capacidad financiera y experiencia necesarias de los proveedores para prestar el servicio o entregar el bien, en el caso de cinco contratos financiados con estos recursos.